

Sieger der Fleet-Board-Drivers' League stehen fest

Die nationalen Gewinner der neuen „Fleet-Board Drivers' League“ von Daimler stehen fest. Denny Hohmann von der Spedition Achse aus Frankfurt an der Oder hat in Deutschland mit der Fleet-Board-Fahrweisenote 9,99 den Gesamtsieg in der Kategorie „Bester Fahrer“ geholt. Den deutschen Titel „Beste Flotte“ sicherte sich das Team der Firma Papstar mit der Note 9,69. Für den Sieg kam es vor allem auf eine verschleiß- und verbrauchsoptimierte Fahrweise an. Faktoren wie vorausschauendes, gleichmäßiges Fahren und das Bremsverhalten waren unter Berücksichtigung der Einsatzschwere und mindestens 4000 gefahrenen Kilometern pro Monat die wichtigsten Kriterien.

Im Frühjahr 2015 fällt der Startschuss für die nächste Fleet-Board Drivers' League. Dann treten wieder die besten Lkw-Fahrer aus Europa, Brasilien und Südafrika in nationalen Wettbewerben gegeneinander an. (ampnet/nic)



'Fleet-Board Drivers' League.
